



Cementos Bio Bio: Llegan primeras aceptaciones de la OPA de Yura

Los mayores accionistas son los hermanos Hernán y Pablo Briones Goich, quienes hoy tienen el 41,81% a través de Inversiones Cementeras Limitada. Pero también hay accionistas ligados a fondos: el fondo de inversión Pionero tenía el 9,66%, mientras que para octubre las AFP tenían el 0,48% de la propiedad.

MAXIMILIANO VILLENA

A menos de una semana del inicio de la Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA) lanzada por la familia peruana Rodríguez por Cementos Bio Bio, ya se empezaron a reportar las primeras aceptaciones de la oferta.

Fue la semana pasada cuando Yura, filial del brazo cementero de los Rodríguez, lanzó la OPA para hacerse de hasta 53 millones de acciones de Bio Bio, representativas del 20,06% de su capital, a un precio de \$ 1.092,1 por título, por un monto total de \$ 57.881 millones.

En 2020, Yura compró el 19% de Cementos Bio Bio a las hermanas Anita y Loreto Briones, por lo que de lograr su objetivo, su participación subiría hasta el 40% de la propiedad.

Según reportó la Bolsa de Santiago este lunes, las ofertas aceptadas alcanzaban las 636.325 acciones, equivalente a una aceptación del 1,20% del total de la oferta. Dicho número de acciones equivale al 0,24% del capital de Cementos Bio Bio.

Según revelaron los documentos de la OPA lanzada la semana pasada, Yura en-

vió una carta oferta no vinculante a los actuales controladores de Bio Bio el pasado 10 de octubre - que poseen el 62%-, con vigencia de 30 días, para adquirir acciones de Cementos Bio Bio a los accionistas Inversiones Cementeras Limitada, Inversiones La Tirana Limitada, Normex S.A., Inversiones Toledo Limitada, Inversiones Purén AML SpA, Inversiones Purén MML SpA, Inversiones Purén SpA, a la sucesión de Claudio Lapostol Maruéjols, a la sucesión de Alfonso Rozas Ossa, a Alfonso Rozas Rodríguez y a Eliana Rodríguez de Rosas. "La carta oferta no fue aceptada dentro de plazo", dice Yura.

Actualmente, los mayores accionistas son los hermanos Hernán y Pablo Briones Goich, quienes hoy tienen el 41,81% a través de Inversiones Cementeras Limitada. Pero también hay accionistas ligados a fondos: el fondo de inversión Pionero tenía el 9,66%, mientras que para octubre las AFP tenían el 0,48% de la propiedad.

La oferta comenzará a regir este 14 de noviembre de 2024 y durará 30 días corridos, prorrogables por otros treinta. 